



～国東小だより～

ひがしつ子



臨時号 No.2 令和4年6月8日

☆ 今回は、1・5・6年生の様子をお知らせします。

1年生の様子から

生活科の学習で蒔いたあさがおの種から、かわいい芽が出て、すくすく育っています。1年生の子どもたちは、毎朝、忘れずに水やりをしています。



5年生の様子から

5/24(火)に田植えの体験学習を行いました。



晴天のもと、5年生の子どもたちは、土の感触を味わいながら、大切な苗を丁寧に植えていました。

ご協力いただいている地域の皆様、大変ありがとうございます。

6年生の様子から

5/24(火)に、6年生が国分寺給食センターの栄養教諭による食育の授業を行いました。

朝ごはんの役割について、掲示物や肝臓の模型等を使って教えていただきました。6年生は、真剣な態度で学習していました。学んだことをこれから的生活にぜひ役立ててほしいと思います。



♡嬉しいお電話をいただきました♡

先日、仕事中に地域を車で走っていたという運転手さんから、次のようなお電話をいただきました。「下校時、横断歩道で小学生を横断させるために停車したところ、その小学生2人が自分の方を向いてきちんとおじぎをしてくれた。大変嬉しい気持ちになった。」という内容でした。国分寺東小の学区内だったので電話をしました、とのことでした。停止してくれた運転手さんに対して、このような行動がとれたこと、当たり前のことかもしれませんがあとでも嬉しく思いました。今回だけでなく、きっと他のところでも、このような行動ができる子がいると思います。ぜひ、続けてほしいです。

(※本号に裏面はありません。)